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%
Ь заседании Ученого Совета Университета 24 .X I . с . г . ,  в 

связи с представлением работ на соискание премий им. Сталина, 
было принято решение отловить рассмотрение материалов , евя -  
заиных с тектонической картой С-СР (автор - чл.-корр.И.С„дат
ский и ряд соавторов) по той причине, что расота еще не опуб
ликована и пока нет на неё откликов в печати.

Как геолог, и как представитель коллектива геологов МГУ, 
я не могу согласиться с данным решением Совета.

Совет должен, очевидно, занять подобную позицию в слу
чае наличия каких-либо сомнений или неясностей в научной зна
чимости представляемой работы, В данном же случае подобных 
сомнений или неясностей нет. —-

Тектоническ-я карта СССР, составленная коллективом работ
ников Академии наук, Г У Г-' м МГУ по заданию Университета, пред
ставляет выдающееся достижение советской геологической науки. 
При составлении карты использован огромный фактический мате
риал, печатный и рукописный, принадлежащий многим рысячам гео
логов страны и многим десяткам геологических учреждений. В 
основу карты положены чётки  и методологически правильные 
установки. Современное тектоническое строение СССР понимает
ся как результат закономерного и необратимого развития Земли, 

выраженное, в частности, в последовательном росте площади, 
занятой платформами, за счет сокращения площадей, занятых гео
синклиналями. парта отражает опыт с®етских тектонистов, и, в 
первую очередь, руководителя работы, Н.^.Шатского, накопленный 
за ряд десятилетий упорной деятельности в данном направлении.



Карта, как принципиальный синтез советской тектониче
ской мысли, стоит на голову выше подооных работ зарубежом и 
свидетельствует о больших успехах отечественной геологии,

В этой обстановке Совет Геологического ф-та счёл возмож
ным и необходимым представить данную работу на рассмотрение 
Совета МГУ, как одну из наиболее достойных раоот нынешнего 
года (из чиеща геологических). Геологический факультет полагал 
что и в данном случае, как всегда, Ученый Совет Университета 
сможет выразить своё собственное мнение, не ожидая получения 
мнений, которые можно надеяться получить в дальнейшем со сто
роны.

Я охотно допускаю, что Комитет по Сталинским Премиям 
может отложить рассмотрение ©той работы, т.кугри наличии ты
сяч представлений,Комитет, во избежание ошибок, вынужден обра

щаться к рецензентам и опубликованным отзывам. Однако, нашей — 
обязанностью является, я полагаю, выразить своё отношение к 1 
данной работе.

Й полагаю своей обязанностью изложить перед Вами своё 
мнение по этому поводу и, в качестве председателя Ученого Со
вета Геологического ф-та, просить разрешения представить эту 
работу в Комитет по Сталинским премиям непосредственно от 
имени Геологического факультета, данное представление будет, 
вероятно, поддержано рядом других учреждений.
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